

Con éxito se lanzó operativo nocturno de seguridad en dos ruedas en Los Mártires como respuesta a incremento de hurto a bicicletas en el Distrito

- *El operativo contó con más de 30 personas, entre funcionarios y fuerza pública, acompañando los recorridos de los biciusuarios en la localidad.*
- *Durante el recorrido se evidenció el robo de alcantarillas y la falta de iluminación.*
- *La jornada contó con el apoyo de la UAESP, Codensa, Migración Colombia, Secretaría de Seguridad, Policía Nacional y Ejército Nacional.*
- *En un plazo máximo de 72 horas se recuperarán luminarias en la localidad.*

Jueves 3 de septiembre, Bogotá.- Tatiana Piñeros Laverde, Alcaldesa Local (e) de Los Mártires, lideró el primer operativo nocturno de seguridad en dos ruedas con el fin de brindar acompañamiento a los biciusuarios que transitan por la localidad y evidenciar el estado tanto de las ciclorutas como del alumbrado público en los bicicorredores del territorio.

Estos operativos en bicicleta, que hacen parte de la estrategia integral de seguridad en la localidad, se realizarán periódicamente y son una respuesta inmediata a la actual situación de incremento de hurto a biciusuarios en toda la ciudad.

“Continuamos la estrategia integral de seguridad generando estos recorridos interinstitucionales en bicicleta en los horarios, rutas y en los mapas de calor establecidos por la Secretaría Distrital de Seguridad, Convivencia y Justicia donde se presentan más hechos delictivos a biciusuarios. También estamos atendiendo los requerimientos de los ciudadanos y ciudadanas revisando las iluminarías y el alcantarillado. Todo esto a raíz del hurto de bicicletas generalizado en la ciudad”. Afirmó la alcaldesa local (e) Tatiana Piñeros.

Por su parte, Jairo Cárdenas, Asesor de seguridad de la Alcaldía Local de Los Mártires, indicó que durante el recorrido se realizaron estudios perimetrales en puntos críticos. “En esta jornada hemos evidenciado el robo de las alcantarillas que ponen en peligro a los biciusuarios que transitan en el sector, la falta de iluminación las cuales son aprovechadas por la delincuencia”.

Ante los requerimientos de iluminación pública la UAESP activó la viabilidad para la reparación de luminarias en puntos en falla, tanto carencia de iluminación como ausencia de luminarias, que se cumplirán por Codensa en un plazo no mayor a 72 horas.

La jornada tuvo el acompañamiento de la Fuerza Pública, Secretaría de Seguridad, UAESP, Migración Colombia, Codensa, entre otros funcionarios, garantizando acciones





ALCALDÍA LOCAL DE
LOS MÁRTIRES



integrales de seguridad y convivencia en los barrios de la localidad y el retorno seguro a casa de sus habitantes.

La Alcaldía Local de Los Mártires seguirá realizando operativos nocturnos en bicicleta para fortalecer los entornos seguros y garantizar la seguridad de la comunidad, en especial de los usuarios que utilizan constantemente las ciclorutas y los ciclocarriles.

